

visionnant surtout les 6 plus importantes compagnies minières : Industrial Peñoles, Grupo Industrial Minero de México (IMMS), Expresas Frisco, Corporation Industrial San Luis, Mexicana de Cobre et Minera Autlán. De plus, certaines sociétés canadiennes comme Placer Dome, Cominco et Corona ont jugé profitable d'investir conjointement dans des projets miniers spécifiques. Comme presque les trois-quarts du territoire mexicain possèdent des caractéristiques géologiques qui indiquent une richesse en minerais, les débouchés dans le secteur minier semblent prometteurs.

Le gouvernement Salinas a porté des amendements aux règles d'investissements étrangers pour désormais permettre aux sociétés étrangères d'investir et de contrôler des propriétés minières plus librement. D'autres amendements sont envisagés pour ouvrir complètement ce secteur. Le gouvernement a complètement délaissé la responsabilité de l'exploration directe détaillée pour se limiter à l'élaboration de cartes géographiques régionales. On s'attend également à ce qu'il réoriente ses priorités vers les minerais industriels qui sont davantage en demande à la fois par son propre secteur industriel et pour l'exportation.

Le gouvernement mexicain et ses partenaires du secteur privé continueront sans doute de se tourner vers le Canada pour son équipement, sa technologie d'exploration et son savoir-faire en matière d'exploration, pour obtenir de l'information sur les situations compétitives d'exploitation ainsi que pour l'investissement canadien. Si l'on se base sur l'implication canadienne dans le secteur minier jusqu'à ce jour, nous aurons l'occasion dans l'avenir de resserrer davantage les liens avec le Mexique et de partager avec lui les bénéfices économiques.

L'environnement

Le Mexique a jusqu'à date récente négligé son environnement, et il en souffre les conséquences. Cependant, le pays devient de plus en plus conscient des dangers environnementaux issus d'une croissance économique effrénée. On exige désormais des études d'impact environnemental pour l'agrandissement ou la construction d'usines. Par ailleurs, la formation et le nombre des inspecteurs environnementaux a augmenté à l'appui du programme d'inspection et de surveillance industrielles. On a mis l'accent sur le contrôle des émissions automobiles et industrielles et sur le traitement des eaux usées des municipalités. D'autres mesures sont